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1 議会報の監査委員の意見に目指す将来像とあるがどういうものか。
赤石

桜町北通公民館

2 議会報告会の参加者がなぜ少ないか。 日詰８区公民館

3 議会は二元代表制の場であるが、ぶつかった場面があったのか。
赤石

桜町北通公民館

4
議会基本条例にあるように議会図書室を一般町民に公開しなければ
ならないのではないか。

赤石
桜町北通公民館

5 先進地視察の報告書は閲覧可能か。
佐比内

正分沢公民館

6 議会基本条例施行後の評価は。 日詰８区公民館

7 政務活動費は、どのようになっているか。 志和中央公民館

8 政務活動費が足りていないのでは。増やしてもらったらどうか。 日詰８区公民館

9
政務活動費の収支報告書を見たが、全額使っていない会派もあるよ
うだがなぜなのか。

彦部
大巻公民館

10
政務活動費の内容はどうすれば見られるのか。また、当町はいくら
支払われているのか。

佐比内第七公民館

11 政務活動費は、他市町村も同じ額で、同じように会派に入るのか。 佐比内第七公民館

12
マルシェの駐車場が少なく路上駐車も多い。不便だという声がある
が議会はどのように考えているか。保育所が開所すると車の流れも
変わりマルシェに影響が出てくるのでは。

水分
南伝法寺公民館

13 河東地区での学校統廃合の問題は、議会では浮上していないのか。 佐比内第七公民館

14 福祉文教常任委員会で鳥獣被害対策を扱うのは違うのではないか。
赤石

京田公民館

15
何故、エネルギーステーションの隣に保育所を作ったのか。議会で
は議論したのか。

志和
新田公民館

16
過去10年ほど企業誘致に対する一般質問があって注目しているが、
なかなか成果が見えない。担当委員会はどこか。

赤石
犬渕公民館

17 下水道汚水処理原価の縮減の中身に対しての回答はあったのか。
赤石

桜町北通公民館

18
農業委員会制度が４月改選期に変わり、農業委員12人、最適化推進
委員18人となるが、農業委員の人数が少ないのではないか。議会で
はどの様に考えるか。

志和
権現堂公民館

19 空き家の条例化は行政側なのか、議員発議で行うのか。
赤石

桜町北通公民館
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20 消火栓の要望はどこに出せばいいのか。 佐比内第七公民館

21 新しい消防署の建設予定はどうなっているか。
志和

新田公民館

22
総合防災訓練が無くなった。災害訓練等安全対策は恒久だと思う。
継続して実施して欲しい。

日詰８区公民館

23
災害時の避難情報の連絡方法、民生委員の動き等は構築しているの
か。

佐比内
正分沢公民館

24
避難訓練において、防災マップで被害発生個所のチェックを行った
が、今後生かされていくのか。

水分
小屋敷公民館

25
オガールセンターの宿泊施設とはどのようなものか。ラ・フランス
温泉館に影響はないのか。

水分
南伝法寺公民館

26 オガールセンターに入るトレーニングジムの規模や内容は。
赤石

犬渕公民館

27 オガール開発は、まだ空き地が残っているか。 志和中央公民館

28 オガールセンターの貸家とは何か。
赤石

小路口公民館

29 オガールタウンについて、収支計画はどのようになっているか。
志和

新田公民館

30
公民連携という言葉が難しい。公民連携は紫波中央駅前開発が中心
であるが、東部地域も役場と連携して地域活動を行うことができ
る。東部・西部地域も含めた対応を考えてほしい。

赤沢公民館

31
公民連携事業について、町民への周知の方法はどのように考えてい
るか。

赤石
小路口公民館

32
公民連携について、視察団が多いようだが、感想などを把握して検
証しているか。

志和
新田公民館

33
公民連携事業について、工事の進捗状況が遅いように思われるが大
丈夫なのか。

志和
権現堂公民館

34
ＳＡＫＥ　ＴＯＷＮ　ＳＨＩＷＡプロジェクトで若い人たちを呼び
込めるか。若い人たちはあまりお酒を飲まないので厳しいのでは。

水分
南伝法寺公民館

35
オガールセンターが完成すると、今後ますます駐車場が足りなくな
るのではないか。

赤石
犬渕公民館

36 紫波町のまちづくりについての方向性は。
志和

権現堂公民館

37 リノベーション対策は、どうなっているか。 日詰８区公民館
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38 旧役場庁舎の活用は、どうなるか。
志和

新田公民館

39
旧役場庁舎や旧保健センター、中央保育所は今後どのように活用し
ていくのか。また、どういう組織で検討されているのか。

赤石
北日詰公民館

40 旧役場庁舎の跡地利用の方向性は、どうなっているか。 日詰８区公民館

41 町財政が厳しいと聞いていたが、今の状態はどうか。
赤石

犬渕公民館

42
町債は起債を起こして借金の返済に充てているが、金融機関からの
借り入れなのか。

古館
上町公民館

43
積立金が12億あると言うが、大規模災害等に遭うとすぐに枯渇する
と思うがどうか。

赤石
北日詰公民館

44
10月７日の岩手日報に自治体の公債比率改善と載っていた。その中
に紫波町の基金残高は12億８千万とあり、かなり低いと思ったが、
これはどういう意味か。

彦部
大巻公民館

45
繰越金について、平成27年度は26年度と比較してどのようになって
いるか。また、収入未済額の対策は。

志和
権現堂公民館

46
収入未済額が一般会計で２億あるが、内容はどうなっているか。対
応は、どうなっているか。

赤石
小路口公民館

47 税金の滞納額はどのくらいあるのか。
赤石

犬渕公民館

48
赤石こどもの家の北側に雇用促進住宅があるが、空き家等の対策に
入るのか。

赤石
北日詰公民館

49
現在、空き家の規定はあるのか。決まった場合、紫波町では立ち入
りはできるのか。有効活用とはどういうことか。

赤石
桜町北通公民館

50 空き家を壊すと固定資産税が５倍になると聞いたが本当か。
赤石

犬渕公民館

51 空き家の火災等の残骸にはどう対処しているのか。
赤石

京田公民館

52
空き家の現状把握に来た役場職員から持ち主を問われたが、固定資
産税の台帳を見ればわかるのではないか。

赤石
犬渕公民館

53

 旧高文自動車学校が閉めてから5年間がたっている。蜂の巣が増え
ているし管理が悪く困っている。空き家の定義、所有者の不在の有
無、空き地、売地(家)は空き家なのか 。取り壊すと固定資産税が高
くなるというがそうなのか。紫波インター付近入口にあった企業の
建物が、若者の酒飲みのたまり場になっていたこともあり、防犯上
良くないことがあった。

古館
上町公民館
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54
空き家対策について、早急に条例など制定して欲しい。当地区に、
火災の後５年くらい放置されている空き家がある。通学路の側でも
あり不気味である。早急に対応して欲しい。

志和中央公民館

55 町財産の空き家は、この先どのようになるのか。
赤石

北日詰公民館

56 空き家対策は、どのように進められるのか。 西長岡中央公民館

57
空き家対策の状況はどうなっているのか。また、資料の空き家候補
（戸）のマイナスはどういう意味なのか。

西長岡中央公民館

58
空き家等対策において利活用を推進するには、情報発信が必要では
ないか。

彦部
大巻公民館

59
空き家対策について報告のあった市では、利活用をしているとのこ
とだが、どのようにしているのか。また、空き家を壊してほしいと
要望があれば解体しているのか。

佐比内第七公民館

60
条例が制定されても空き家の利活用は、立地条件が良くないと無理
と思われ当町には向かないのではないか。

佐比内第七公民館

61 実際に町の負担で、壊した空き家はあるのか。 佐比内第七公民館

62 空き家の所有者に対し、貸し借りの意向調査等は行っているのか。
赤沢

遠山公民館

63
空き家について、他県から移住の際に借りたい人はいるのか。ま
た、空き家の解体費用等への補助金を町として考えているのか。

佐比内
正分沢公民館

64
空き家のどのような点を問題と捉えているのか。また、現時点の町
の取り組みは。

佐比内
正分沢公民館

65
空き家について、28年度の調査の予定はあるのか。また、調査報告
書の空き家の減とは解体によるものか、空き家の再利用によるもの
なのか。

水分
小屋敷公民館

66 空き家に対する具体的な対策はどのようなものがあるのか。
水分

小屋敷公民館

67
オガール地区調整池を駐車場に利用するという話があったがその後
どうなったか。

赤石
犬渕公民館

68
駐車料金100円を値上げする考えはないか。他市町村の人が安いから
盛岡方面の通勤に利用していると聞くが、その影響もあり足りなく
なっているのでは。

赤石
犬渕公民館

69 高齢者が増えているが、新たな高齢者施設の考えはあるのか。
志和

権現堂公民館
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70
エネルギーステーションは全国的に成功例がないが、今後大丈夫な
のか。

赤石
北日詰公民館

71
東日本産業の倉庫や近隣の畑に熊、ハクビシンが出没している。空
き家が増えると鳥獣被害も心配される。檻や電柵の対策は。

赤石
犬渕公民館

72  鳥獣被害で、カラスやタヌキの被害はないのか。
古館

上町公民館

73 鳥獣被害は、どのようになっているか。 志和中央公民館

74
鳥獣被害について、カラスによる被害はどうなっているか。糞害や
騒音等生活面で大変である。

赤石
小路口公民館

75
熊の被害を聞くが、捕獲すればまた山林に放すと聞いた。共存も大
事だと思われるが減らすことは考えていないのか。

佐比内第七公民館

76 鳥獣被害の現状と対策は。
志和

権現堂公民館

77 ２、３年前、紫波一中のいじめが大変だと聞いたが今はどうか。
赤石

犬渕公民館

78
 学校給食費を未納している世帯とか人数は、何人くらいいて、どん
な対策をとっているのか。

古館
上町公民館

79
学校統廃合の着地点を見据えて、将来に向けての話が上がっている
のではないか。

佐比内第七公民館

80 上平沢小学校と片寄小学校の合併の予定はあるのか
赤石

京田公民館

81
複式学級を有する学校が、西部地区、東部地区で見られるが、今後
の学校の在り方についてどのように考え、取り組んでいくのか。

志和
権現堂公民館

82 複式学級が増えているが小・中一貫や統合は考えているか。
赤石

犬渕公民館

83 片寄小学校や赤沢小学校、中学校の生徒数はどう変化しているか。
赤石

犬渕公民館

84 上平沢小学校では、複式学級が始まったそうだが、今後の計画は。 志和中央公民館

85
学校関係で生徒数が減ってきているが、今後、統合等の検討はされ
るのか。

赤石
北日詰公民館

86
地元以外のところからきている紫波総合高校の教育面に対してどの
ような考え方かを聞きたい。

赤石
桜町北通公民館

87 教育審議会の第一次答申はいつごろか。
彦部

大巻公民館
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88
（仮）紫波中央駅前保育所ができることで待機児童が減るのか増え
るのか。

古館
上町公民館

89 （仮）紫波中央駅前保育所の職員の雇用と定員は。
水分

南伝法寺公民館

90 保育園の収容人員、面積は。
赤石

桜町北通公民館

91
公民連携事業の中央駅前保育所の、町民への周知はどうなっている
か。また、運営が東京の法人になったのは何故か。

赤石
小路口公民館

92
保育所の待機児童はいるのか。また、新しくできる中央保育所は、
オガールのどこにできるのか。

西長岡中央公民館

93
(仮)紫波中央駅前保育所の運営はどこがするのか。また、中央保育
所の建物や跡地はどうなるのか。

彦部
大巻公民館

94
（仮）紫波中央駅前保育所は規模が拡大されるが、入所児は見込め
るのか。

赤沢
遠山公民館

95 ＴＰＰへの対応はどうなっているか。 志和中央公民館

96 えこ３センターの運営状況はどうなっているのか。 赤沢公民館

97 えこ３センターは当初の計画と大きく違ってきている。
赤石

北日詰公民館

98
えこ３センターは目的趣旨において採算が取れないのは当たり前だ
と思うが、どう考えているのか。

彦部
大巻公民館

99
えこ３センターにお金がかかるので、農林関係の予算に回せないと
いうことはないか。

彦部
大巻公民館

100 ナラ・くり枯れが出始めているが対策は。
赤石

犬渕公民館

101
新規就農は難しい。途中でやめている人もいる。若い人たちが取り
組んで成果につなげる新規就農・後継者対策はあるのか。

水分
南伝法寺公民館

102
高齢者夫婦で農業をしているが、後継者が定年になって戻って来る
まで続けて行くのに農作業事故や農機具の故障等の不安が多い。農
業を基幹産業といっているがどのように考えているか。

水分
南伝法寺公民館

103
中山間事業、農地・水事業に参画する人の高齢化により、作業に不
安、危険が増してきている。また、後継者がいなくなってきてい
る。今後、どの様にしていけばよいのか。

赤沢
遠山公民館

104
松くいの木が町道にあるが、対策や方針はどうなっているのか。担
当課はどこか。

西長岡中央公民館



平成28年紫波町議会報告会　報告会場で回答済みの質問

7 / 7　ページ

番
号

報告会場で回答済みの質問 会場

105
松くいの木が民家に倒れて保障したと聞いたことがあるが、条例や
勧告はないのか。

西長岡中央公民館

106 観光で紫波町に訪れる人数は減っているのか増えているのか。 西長岡中央公民館

107 誘致企業がないが今後どうしていくのか。
赤石

北日詰公民館

108 上平沢地区の工業用地の場所はどの辺か。
赤石

犬渕公民館

109 紫波インターチェンジの付近の開発は、どのようになっているか。 志和中央公民館

110 紫波橋のクランクの工事の進捗状況を知りたい。 赤沢公民館

111
＜111岡田梅田線、5409岡田７号線＞ 岡田の簡易アスファルト舗装
の道路修繕をして欲しい。

志和
新田公民館

112

紫波中央駅前ニュータウンは電線地中化で岩手山が綺麗に見えると
いうのが売りの一つだった。しかし、日詰21区では電柱が住民の同
意を得ずどんどん建てられた。なぜ議会はあれほどの重大問題を簡
単に承認するのか、これからはしっかりと検討して欲しい。

赤石
北日詰公民館

113 地酒で乾杯条例はどのように進めるのか。
水分

南伝法寺公民館

114 乾杯条例に罰則を設けるのか。
赤石

桜町北通公民館

115 地酒で乾杯条例は山形県にもあるが、どのようなかたちになるか。 志和中央公民館

116 乾杯条例は、どのように捉えているか。
赤石

小路口公民館

117
地酒で乾杯ということだが、どのような条例で、絶対に従わなけれ
ばならないものになるのか。

西長岡中央公民館

118
南部杜氏発祥の地というが、石鳥谷（花巻市）の方が宣伝は上手い
のではないか。

西長岡中央公民館
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